

Conseil Départemental des Jeunes de la Vienne

FICHE COMPTE-RENDU

Commission : Vivre ensemble

Date : 25/01/23

1. Animatrice : Marion

Participant·es Conseiller·es Départementaux Jeunes :

1. Raphael
2. Alisée
3. Nathan
4. Mathéo
5. Elouann
6. Hugo
7. Léia
8. Léo
9. Elvin
10. Evan
11. Charlotte
12. soumaia
13. Garence
14. _____
15. _____
16. _____

Déroulement de la séance :

Quelles activités ont été menées en commission le matin ?

Nous avons fait le jeu du " Moi aussi" . Le but c'était de donner une information sur nous mais que personne ne l'aie fait. Si la personne l'avait fait, il devait dire "moi aussi". Nous avons aussi regardé une vidéo qui parle des différences de chacun, et enfin nous avons fait un jeu de rôles où il y avait un harceleur et un harcelé et il fallait trouver la solution

Quels ont été les principaux éléments de discussion de la matinée ?

Nous avons parlé des différences et des égalités de chacun mais aussi du racisme et des préjugés de chacun et nous avons vu aussi que le racisme était pareil que la discrimination qui mène aux préjugés jusqu'aux stéréotypes et ensuite on va être mis à l'écart jusqu'à la discrimination. Donc certains collègues ont mis un dispositif : le dispositif pHARe. En gros c'est un petit groupe de professionnelles et d'élèves qui quand ils verront que un élève se fait harceler , ils en parleront à d'autres qui régleront le problème

Quelles activités ont été menées en commission l'après-midi ?

Nous avons regardé une charte du vivre ensemble du Collège Prosper Mérimée, nous avons aussi fait un time's up ou il fallait faire deviner une femme célèbre grâce à des mots et aussi des mimes mais aussi un jeu ou il fallait montrer à un extraterrestre par le dessin ce que c'est un homme et une femme et un jeu ou il fallait classer dans deux catégories "Inné" et "Acquis" des compétences comme avoir des chromosomes XY / acquis / garçon

Quelles ont été les principaux éléments de discussion de l'après-midi ?

Par rapport à la charte, nous avons vu qu'il fallait respecter les autres, garçon ou fille. Mais nous avons aussi vu que un homme ne porte pas forcément des trucs d'hommes et une femme des trucs de femmes et que les garçons n'aiment pas forcément le bleu et les femmes le rose

Autres remarques :

Non

Compte-rendu rédigé par : Hugo Picard rapporteur·e, de la commission Vivre Ensemble